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eleição da nova diretoria

VITÓRIA DA CHAPA

4 nd
A eleição da nova Diretoria da ADU-

NICAMP, que mobilizou boa parte da

vida universitária nos últimos di-
as, conduziu a Chapa "Em defesa da

Universidade Democrática" ao manda-
to que se inicia amanhã, dia 29,sen
o que a posse pública se darã na
abertura do 29 Simpósio INSTITUCIO-
NALIZAÇÃO E DEMOCRACIA NA UNICAMP ,
dia 6 de outubro, às 9 horas, na sa

la IQ 10.

Registrou-se a participação de 71%

dos associados (714 em 999), Índice

efetivamente alto em comparação com

experiências similares em aRsosaa-
ções docentes.

"EM DEFESA DA UNIVERSIDADE DEMOCRÁTICA”

As chapas obtiveram os seguintes re

sultados:

- EM DEFESA DA UNIVERSIDADE

DEMOCRRNTON S.tserse cds: 408

- ANTES QUE SEJA TARDE ..... = Res

BREnDOS isola di 14

DURO cores Era ERA DA :

No Quadro-resumo das eleições, os

votos dos associados da FEL e da A-

TREFE foram contados com os do : I-

MECC e FEC, respectivamente, para

que fosse resguardado o segredo dos

votos.

CHAPAS VOTOS

s c

(A) TIGA! (B) | (C) (D) $ $ $

FCM É a pie ias 9 [aa

FEC/ATREFE* 50 45 98 135 | 51 45 72

IG. 6 1 - 7 10 | 85 15 70
IFCH 22 37 E 59 96 | 37 62 61

IFGW 29 43, no] dE Tac] 56 78.
COL: TÉCN. 1 2 - 3 10 33 66 30

IB | 13 73 = 89 ria | 14 82 78

FE 38 10 sê 48 TE to Do 67
— FEAA à 37 x 49 64 445 75 76

IA 10 1 & dad 27:90 10 64

IQ 4 ar 38 - 45 52 8 84 86

FOP 4 ae - 45 dp pg jdoro | os

IMECC/FEL *o 56 1 65 91 | 86 NR

IEL 38 à 45 ex fuga ds 73

289 409 14 3 [715 | 999 | 40 57 71

5 am

* ATREFE: 1 voto

** FEL: 2 votos



adunicamp consegue transporte fretado
'* para docentes RS

O último número do Jornal da ADUNI-

CAMP noticiou que a ADUNICAMP havia

apresentado à Reitoria a reivindica-
ção da extensão do transporte freta-

do aos docentes. Trata-se de uma

necessidade para todos nôs, pois tor

na-se cada vez mais dificil aos do-

centes (senao impossivel) gastar par

te substantiva de seus salários com

condução particular para os seus tra

balhos. A Reitoria concordou com

esta demanda e, no momento, estão

sendo tomadas as medidas necessárias

para a sua implantação imediata. Do

mesmo modo, e pela mesma justificati

va de se criarem formas de salário

indireto, a ADUNICAMP estã pleitean-

do a organização de uma cooperativa

de consumo que certamente possibili-

tarã o barateamento dos custos de

alimentação de docentes e funciona-
rios e suas famílias.

Nas últimas semanas, os docentes fo-

ram solicitados a responder um ques-

tionário da Prefeitura da UNICAMP pa

ra a definição dos itinerários e da
demanda de lugares para docentes nos

Onibus fretados. A ADUNICAMP chegou
a solicitar aos Diretores um empenho

especial para a conclusão daquele le,

vantamento, para que possamos ter ay
cesso a este tipo de transporte no

menor prazo possivel. O número de
docentes serã bem maior do que o i-

nicialmente avaliado, o que comprova

a necessidade deste serviço.

Ração
audiências com montoro

As Associações de Docentes e os DCEs

das universidades oficiais do Estado

de São Paulo, a ANDES e a UEE foram

recebidos pelo Governador Franco Mon

toro no último dia 26. Estas Entida-

des constituem o FORUM DAS UNIVERSI-

DADES PAULISTAS, juntamente com as

associações de funcionários das mes-
mas universidades, e levaram ao Go-

vernador a reivindicação de um pro-
nunciamento sobre a drâstica situa-
ção das nossas Universidades e sobre

a política científica do governo.

Além das questões salariais,sobre as
quais a ADUSP e a ADUNESP apresenta-
ram formalmente a reivindicação da

equiparação dos nossos salários aos

da Magistratura (a ADUNICAMP não se

pronunciou nesta ocasião pelo fato.
de a sua Assembléia Geral ainda não

ter tido a oportunidade de se defi-

nir a respeito), examinou-se também
a situação das verbas para pesquisa,

a dependência das nossas universida-

des para com agências financiadoras
externas ao Estado de São Paulo, as

assimatuais condições de trabalho
por ui CART) A

como a necessidade de ampliação da
participação de docentes, alunos a
funcionários na vida universitária.
Marcou-se uma sessão de trabalho en

tre o FORUM DAS UNIVERSIDADES PAULIG

TAS e os assessores do Governador pa
ra assuntos relativos à Universidade

(Professores Dalmo Dallari, Alberto

Carvalho da Silva e Juarez Brandão
Lopes, este membro do Conselho Dire-

tor da UNICAMP), a realizar-se no

dia 8 de outubro em São Paulo.

A segunda audiência de que a ADUNI-
CAMP participou com o Governador Mon

toro realizou neste mesmo dia. Dela

participaram, além dos jã menciona-
dos, o Presidente da SBPC e FAPESP,

Prof. Pavan (Diretor do Instituto de

Biologia), representantes dos pesqui

sadores do Estado de São Paulo, Asso
ciações de Docentes, UEE e dois Depu

tados da Comissão deEducação da As-
sembléia Legislativa. O tema desta
audiência foi a necessâria recupera-
çao das Universidades e Institutos

de Pesquisa, que foi objeto de um Me

morial entregue por estas entidades
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